
截至 11月 27日下午 5点，已经完成缴款任

务的单位有：市直工委、陵头镇、工商联、技校、档

案局、扶贫办、产业集聚区、统战部、科协、纸坊

镇、总工会、温泉镇、信息中心、广电总台、焦村

镇、庙下镇、风穴路街道、组织部、老干部局、财政

局、农办、工信委、供销社、市委督查局、林业局、

商务局、洗耳河街道、住建局、钟楼街道、小屯镇、

宗教局、协作公司、骑岭乡、中医院、夏店镇、文物

局、杨楼镇、食药监局、云禅小镇、政协、商业总公

司、六社一行。

2019年度党报党刊发行工作进度
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本报讯 （融媒体中心通讯员 马鹏亮） 11月份以来，蟒川

镇严格贯彻落实国家、省安全生产工作视频会议和市 2018年冬季

安全生产攻坚会议精神，强化组织领导、广泛宣传发动、组织联合

大检查等多举措并重，狠抓冬季安全生产工作，增强广大群众安全

意识，确保全镇群众安全过冬。

贯彻落实“党政同责、一岗双责”安全生产责任制，进一步明

确、细化各职能部门、工作片区及各村安全生产职责，落实安全生

产责任到主管领导、站所负责人、村主干。

落实各村安全责任及企业事业单位安全生产主体责任。镇安

监办定期召开由各企业、村安全协管员参加的安全例会，通报全镇

当天安全生产情况，每天汇报企业和村安全台账，发现安全隐患立

整立改。

加强企事业单位安全隐患排查治理。入冬以来，镇安监办和各

工作片、村共排查各类经营单位 138个，查出各类安全隐患 52条，

并全部整改到位。

开展安全隐患排查，取得显著成效。在历次安全生产大检查

中，镇领导带领行业部门，深入企业检查，督促整改。

严厉打击非法生产行为。该镇安监办采取白日巡查与夜间巡

查相结合、单位自行巡查与上级联合巡查相结合等方式，严厉打击

各类非法生产行为，取得明显成效，全镇无安全生产事故发生。

截至 11月 26日，累计开展巡查 62次，排查安全隐患 52处，

制止非法生产行为 36次，联合地矿部门拆除非法采挖机械设备 12

台，各部门联合取缔非法生产企业 7家。通过强有力整治，全镇安

全生产秩序稳定，非法生产行为得到有效治理。

微友 评

2018年 11月 27日
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11月 22日早上，尽管户外十分清

冷，但五保户刘占国站在新分的公租房

门口，还是高兴得合不拢嘴，逢人便夸

管理公租房的人真是太好了。

今年 64岁的刘占国是煤山街道

西东社区的五保户，过去一直居无定

所。2016年，市第四批公租房分配时，

街道把他的资料报到了市住房保障

中心。经过严格审核，决定将他纳入

第四批公租房分配对象。抽签分配之

前，市住房保障中心多次想通知刘占

国，但由于老人一没手机，二没固定住

所，直到抽签分配那天，也没有联系上

他。但住房保障中心的工作人员朱怡

搏却始终惦记着这件事，直到第九批

公租房分配时，才终于联系上他。经过

抽签，老人分到了向阳安居小区 8号

楼 6楼的一间房子。谁知因为楼层高，

老人腿脚不方便，一直没有居住。前几

天，朱怡搏得知老人的实际情况后，及

时向中心领导汇报，考虑到老人经济

困难，为了减轻老人的房租和物业费

负担，决定将老人的住房调至城东的

向阳安居新区 1号院 4号楼的一楼，

一套 34平方米的房子。但前几天，朱

怡搏走访时，老人表示，他在西关生活

习惯了，不想住城东的公租房，想住到

原来的小区，但又怕换来换去上级不

批准。朱怡搏又向住房保障中心负责

人汇报后，当即获批。刘占国接到通知

后，激动地对朱怡搏说，前后这样折腾

几回，你们没吸俺一根烟，没喝俺一口

水，你们中心的领导和同志们真是对

我这孤寡老人太好了！

就在三天前，得知老人要搬家，

考虑到老人的实际困难，住房保障中

心又为他配置了单人床和桌子，还让

小区物业免费为他打扫了卫生。

张镐镐

五保户换房记
本报讯 （融媒体中心记者 刚鑫雨 通讯

员 孙勇） 11月 22日，市畜牧局组织专家服务

团到大峪镇西范庄村开展基层畜牧产业扶贫养殖

技能培训，进一步提升广大农民，特别是贫困户自

我发展能力，着力增强农民产业发展技能，加快产

业扶贫助推脱贫攻坚的步伐。

培训会上，市畜牧技术推广站负责人结合

实际，围绕扶贫产业 ,生动讲解了肉牛、肉羊、鸡

等畜禽养殖的良种选择、养殖设施、防疫、管理

等方面内容，并对如何正确处理好产业发展和

环境保护关系、养殖过程中应注意的事项等进

行阐述。

通过技术培训，村民们充分认识到了以发展

产业实现脱贫致富和掌握产业技能、养殖技术和

科学管理方法的重要性和紧迫性。

此次培训为该镇推进产业扶贫，以技术扶贫

为抓手，加快培育新型农业经营主体，努力推进贫

困农户脱贫致富奔小康提供了技术支撑。

为了维修好破裂的供水管道，他曾不止一

次的把手伸进刺骨的冷水中；为了寻找到暗藏

的漏水点，他已记不清多少次凌晨时分在大街

小巷“游荡”。冰冷的寒水冻坏了一双勤劳的双

手，却冻不坏一颗为群众服务的炽热心肠；彻

夜无眠的辛苦付出，换来了群众的正常用水。

一辆电动车、一个工具包，就是他工作的

所有装备。日复一日、年复一年，他每天重复着

相同的工作，与风雨为伴、骄阳为伍。凛冽的寒

风和炎炎的烈日不能阻挡他奋斗的步伐，他的

足迹遍布城区的大街小巷，他在平凡的岗位上

做着不平凡的工作。他，就是市自来水公司维

修队队长杨永红。

今年 1月 10日下午 6点左右，杨永红的

一张照片刷爆了朋友圈。寒风中，一位工人穿

着单薄的毛衣，满身的泥污，将冻得通红的双

臂伸进冰冷的水表井中，保障了小区 3000多

户居民的用水。那天，杨永红在下班途中，突然

接到报修电话，称市区建兴街有管网破裂，漏

水严重。杨永红二话没说，立即直奔事发现场。

到达现场后，发现有一处水表井往外冒水，水

流量很大。为了不影响居民用水，他不顾零下

十几度的低温把手伸进刺骨的寒水中，一点点

认真耐心修复，经过一个多小时的抢修，最终

把漏点修好。

今年 7月份的一天深夜，杨永红接到报修

电话：望嵩路主管道爆裂。他立即赶赴现场，发

现是直径 300毫米的供水管道爆裂。他不假思

索，立即跳进污浊的泥水中摸索着关掉阀门，然

后立即组织人员连夜抢修。盛夏的天气异常闷

热，汗水顺着脊背、脸颊不停地往下淌，衣服已

经无法穿在身上，杨永红干脆脱下衣服继续干

活。蚊虫把他的身上叮得全是红疙瘩，但他全然

不顾，紧张而有序地抢修。经过大家齐心协力，

挑灯夜战，最终在清晨 6点多，望嵩路供水管道

维修完毕，恢复正常供水。

供水维修和百姓的生活息息相关，特别是

很多居民反映的水压小问题。像段家场，这里

的用户由于供水管道老化且管径较细，已经不

能满足居民的正常用水。接到用户电话反映

后，杨永红和公司领导立即到现场查看，每家

院里都放着一排水桶。看到这个情景，他们心

里久久不能平静。当时正值三伏天，没有水，对

于居民的生活该是多么大的影响。鉴于用户的

实际情况，要想彻底解决问题，就得重新为他

们铺设一条供水管道，但施工协调难度很大。

为了解决问题，他多次和居民及当地居委会沟

通，但都没有达成一致意见。经多次斟酌，反复

推敲，最后决定采用顶管施工的办法从城垣南

路 200毫米的供水主管道上为他们铺设一条

直径为 63毫米的供水主管道，解决了困扰段

家场居民几十年的用水问题。10月 23日上午，

段家场十几户居民代表将一面“为民服务见真

情，饮水思源颂党恩”的锦旗送到了市自来水

公司，对他表示感谢。

市第三水厂供水以来，市区水压增大，有

的老旧供水管道承受不了新的压力，出现较多

爆管或暗漏情况。有时居民反映用得好好的自

来水，突然就没水或水压变小了，这种情况一

般是出现了比较大的暗藏漏点，水顺着下水道

流走了。为了排查暗藏漏点，杨永红常常在夜

深人静时，独自一人背着听漏仪前去听漏。每

隔一段距离，就要弯下腰仔细听，还要察看下

水道的水流量，就这样不停地重复这一动作，

直到找到漏水点。一个月，杨永红最少有十几

天时间夜晚得出门查漏。每一处漏点修复、水

压恢复正常后，居民都感激不已。富盈街的居

民在漏点修复后感慨地说：“真是太感谢你们

了，给我们解决了大难题，赶紧进屋喝口茶

吧。”他笑笑，婉言谢绝了。

在杨永红的工作日志上，这样的事情几

乎每天都在重复。他很少能睡一个囫囵觉，深

夜被电话铃声惊醒匆匆赶往漏水点的事情几

乎是家常便饭。为了工作，他几乎牺牲了所有

的节假日和双休日，在他的时间表上，没有一

个完整的属于他的私人时间。有时他正陪伴

家人，一个电话他放下饭碗就走，为此，家人

开始少不了埋怨，时间久了，也都理解他了。

现在，妻子是他工作的强大后盾，正是她默默

地全身心为家庭付出，才让杨永红能心无旁

骛一心扑在工作上。

因市区大部分管网老化，每年冬天冰冻天

气，部分主管网常有冻裂现象，给居民用水带

来很大不便。作为维修队队长，他无论白天黑

夜，还是冰天雪地，始终坚守在供水抢修一线，

勇挑重担。低温极端天气，平均每天抢修 8次

以上，每一处现场都有他忙碌的身影。一年来，

他带领他的团队共维修漏点 390处，更换水表

346块，更换井盖 96套，查出暗漏 126处，及时

处理数字化城管下达的案件 158件。

李晓伟 赵珊

11月 25日，记者在市区广育路看到，环卫工人一边用水枪将绿化带内的落叶清

理出来，一边迅速清扫集纳，运到垃圾中转站，避免造成污染。

李晓伟 摄

张伟到煤山街道调研

本报讯 （融媒体中心通讯员 连小红） 11月

26日，市委常委、组织部部长张伟到煤山街道，督导调

研近期重点工作。座谈会上，张伟听取煤山街道负责人

汇报党建、信访稳定、文明村创建、经济发展、民生、扶

贫等工作，并要求煤山街道以基层党建为统领，推动村

“两委”换届、经济发展、脱贫攻坚、信访稳定等取得良

好成效。

我市安排部署全市党报党刊发行工作

本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子） 11月 26

日，2019年度全市党报党刊发行工作会议召开。会议

主要任务是贯彻落实中央、省委、平顶山市委关于做

好党报党刊发行工作的指示精神，安排部署我市 2019

年度党报党刊发行任务。会议还强调了扫黄打非以及

加强脱贫攻坚、环保、扫黑除恶知识学习等工作。市领

导郭杰、王沧海出席会议。

我市组织收听收看全省秋冬季
大气污染综治视频会

本报讯 （融媒体中心记者 关莉燕） 11月 26

日，我市组织收听收看全省 2018-2019年秋冬季大气

污染综治视频会。会议通报了今年以来全省环境空气

质量形势, 并就我省今年秋冬季大气污染综合治理攻

坚行动方案进行说明。市委常委、副市长李青岭在我

市分会场收听收看了会议实况，并对我市大气污染综

合治理攻坚工作作出安排部署。

乡村振兴战略规划编制调研座谈会召开

本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 11月 26

日，省发改委产业研究所副所长高亚宾带领专家团莅

汝，通过实地调研、座谈交流，全面了解我市乡镇战略

实施开展情况，深入摸清我市“三农”发展现状,了解存

在问题。副市长焦慧娟出席座谈会。

韩自敬带队到重庆市巴南区
考察道路交通事故一体化处理机制

本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子 通讯员

李亚芳） 11月 23日，市政协副主席韩自敬带领市

法院、公安局和司法鉴定中心相关人员到重庆市巴

南区人民法院，考察道路交通事故一体化处理机制，

学习整合法律服务资源、加强公安交警部门调解与

法院诉讼的衔接，提高我市处理机制智能化、信息化

水平。

微友在【今年，汝州市区新增施划机动

车停车位 3875个，还有……】后留言

@大道至简：停车位收费，区域性划分，

由停车位前的商家作为管理人，轮流管理，

轮流收费，收取的费用用于维护停车位的完

整、路边的绿化，专款专用，做到透明管理，

收费也不宜过多，进出一次一元。这样，不仅

对私自占用场地收费的人造成竞争性，还可

以使停车位有长期管理人。

@提杆有娱：丹阳东路东盛名居一商
户将商品车停放在正当路口的人行道上，

把过往骑电动车、自行车的人视线挡得啥

都看不见，出现了多起交通事故，希望有关

部门加强管理，不要再发生同类事故了。

微友在【【汝州酒事系列】闻酒识女人】

后留言

@周晶洁：“女人喝酒，即使不优雅，不

矜持，最起码不能失态，不能失控。”说得

好！女人喝酒，有天然的优势，把握好度，不

伤身，不纵情，也自是一大乐事！

@春芽：爱喝酒的女人，大多有才气、有

勇气、有情怀。比如李清照，还是少女时，就

曾喝得连回家的路都找不到，有词为证：“常

记溪亭日暮，沉醉不知归路。兴尽晚回舟，误

入藕花深处。争渡，争渡，惊起一滩鸥鹭。”

装垃圾的电动三轮车就停在旁边，他手

拿扫帚认真地扫着地上的落叶，全然不顾冻

脸冻手的寒风。11月 16日上午，记者在温泉

镇丁庄村的大街上见到侯书庆时，他正在打

扫卫生，面对记者的问候，他乐呵呵地说：“这

点冷算什么，镇里村里让我当保洁员，也是对

我的照顾，我得把它干好。”

因残致贫的侯书庆，大儿子在北京打工，

小儿子还在上小学六年级，他还得伺候生病

在床的父母，家庭负担很重。2016年 5月被

纳入贫困户后，一系列的扶贫补贴使他一家

的生活有了较大改观，他朴实的言语中充满

了感激之情：“以前像肉呀豆腐呀很少吃，只

有过年的时候才吃一点。现在俺一家四口人

有三口人都吃着低保，一个月低保 447元，孩

子上学每半年还有 400元的补贴，还有好几

种分红都不停地发给我，生活比过去好多了，

政府对我真不赖！”记者在他家屋内墙壁上张

贴的脱贫公示栏上看到，侯书庆一家的扶贫

补贴项目包括家庭成员受教育补贴、医疗卫

生救助、“六改一增”、产业扶贫、转移就业扶

贫、金融扶贫、社会保障扶贫等七大类，全年

获得的各类补贴达 1.5万余元。

“除了这些补贴外，我还当着村里的保

洁员，每月还有 600 元的工资，闲的时候还

出去收点破烂，日子过得还算可以。政府对

我帮助这么大，我个人也得搁住劲儿干，这

样才能脱贫过上更好的日子。家里的地镇

里承包了，每年有租金，我还承包了一些地

种点庄稼，反正不闲着。”他说到这儿，镇里

负责人告诉他，他家的实际情况政府都很

清楚，只要能照顾的地方都会尽力照顾，会

尽最大力量帮助他。

“下一步我还想养点羊什么的，为家里增

加点收入，也为政府减轻点负担。”一旁负责

人接着说：“你的想法很好，我们会根据你的

实际情况帮你找一些可行的致富门路，帮助

你发展。”

侯书庆听到这里，哈哈笑起来：“中，我听

你们的，我的脑子有点不管用，你们叫我干啥

我就干啥，这样日子才会越过越好！”郭营战

侯书庆：未来的日子会越来越好
———“不等不靠 脱贫摘帽”贫困户先进典型系列报道之十六
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杨永红 :让汩汩清水进万家

蟒川镇全力做好冬季安全生产工作


